
 

 
  

   
 

 
 
 
 

  
   

 
 

 
 

 
 

     
 

   
 

 

 
 
 

     
 

 
    

   

 

 

 
 
 
 
 
   

  
 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Donaustadt 

Anfrage an den 
Herrn Bezirksvorsteher, 

eingebracht in der Sitzung 
der Bezirksvertretung 

Wien-Donaustadt am 14.06.2023 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Am Robertsonweg wurden Stellflächen zum Halten und Parken gekennzeichnet. Ebendiese 
sind aber so schmal, dass ein Abstellen innerhalb der Markierung oftmals unmöglich ist. 
Ein unvermeidbares Überragen der Stellflächen führt jedoch regelmäßig zu Strafverfügungen 
durch die Organe der Straßenaufsicht (MA67, Parkraumüberwachung) oder Polizei. 

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um 
eine konkrete Antwort zu jedem Punkt. 

1.) Wer ist für die Ausführung der Stellflächen verantwortlich? 

2.) Wann wurden die Stellflächen markiert? 

3.) Wieviel haben die Markierarbeiten gekostet und aus welchem Budget wurden sie 

bezahlt? 

4.)  Was ist Ihre Meinung zu  dieser Situation?  

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc. 
Klubobmann 
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